

## Pourquoi être candidat à l'investiture ?

- 1- Pour éviter qu'un score soviétique de Pierre Larrourou ne décrédibilise la démarche profondément démocratique de Nouvelle Donne.
- 2- Pour que le débat fasse vite émerger les propositions qui nous manquent pour présenter des candidats aux élections nationales
- 3- Pour lancer les législatives qui engageront la survie du parti.



1- Pierre serait notre candidat naturel pour l'élection présidentielle si pour Nouvelle Donne il était naturel de présenter un candidat à cette élection.  
Mais Nouvelle Donne n'est pas « taillé » pour cette élection.

Sommes-nous collectivement prêts à faire totalement confiance à un homme qui va incarner aux yeux du grand public notre parti ? Et donc à éviter la cacophonie observée à EELV derrière la candidature d'Eva Joly. Je ne suis pas le seul à en douter.

2- Les propositions de Nouvelle Donne sont séduisantes mais trop de propositions ont été reprises par d'autres pour faire basculer l'opinion de notre côté. Il faut se retrouver au centre du débat voire de la polémique en proposant des mesures « emblématiques ». Là aussi à l'encontre de ce qu'est Nouvelle Donne.

-Modifier l'organisation politique du pays par l'avènement d'une **République Coopérative**

-Les propositions de lois sont élaborées par des coopératives regroupant élus, administratifs, associations et citoyens tirés au sort et de juristes au niveau de compétence (municipalité, département, région, état). Tous les débats sont rendus publics. Les citoyens qui ne siègent pas peuvent via internet intervenir dans le débat avant que la proposition n'arrive à la chambre.

- Le président de la République est chef du gouvernement. Le poste de Premier Ministre est de ce fait supprimé. Un gouvernement de 14 ministres.....

-Rôle plus important des 2 chambres qui nomment les responsables de l'audiovisuel et remplacent un certain nombre d'AAI

- 299 députés dont 100 à la proportionnelle et 199 sénateurs

- Statut de l'élu avec en contrepartie, mandat unique non-reconductible

- Réforme fiscale : L'impôt sur le Revenu (IRPP), la (CSG), le prélèvement libératoire, la prime pour l'emploi et l'impôt sur (ISF) sont supprimés et remplacés par un impôt unique prélevé à la source sur les revenus du travail et du capital avec la même assiette que l'actuelle CSG suivant un barème progressif à taux marginal/effectif applicable à la totalité des revenus bruts individuels ( salaire, revenu d'activité non salariée, retraite, chômage, revenu du capital, plus-value).

- Suppression des Autorités Administratives Indépendantes

- Plan pour défendre la ruralité :

Financement des transports collectifs, des équipements de proximité, de commerces relais

Taxes réduites pour les entreprises installées en milieu rural

- Suppression des ambassades dans les pays de l'Union

- .....

Nous n'aurons pas le temps de débattre de tout : Politique étrangère, Enseignement, Réforme pénale, ....

C'est un talon d'Achille pour Nouvelle Donne. Faisons en sorte que ce n'en soit pas un pour le candidat de Nouvelle Donne. Accordons-lui notre confiance.

3- Aller aux législatives dans les meilleures conditions compte-tenu de nos très faibles moyens, c'est partir tôt.

La recherche des signatures pour la présidentielle devrait être l'occasion pour nos futurs candidats aux législatives de prendre contact, de présenter notre programme. Et un volet ambitieux sur la ruralité nous aiderait dans cette démarche.

Se déclarer partout en sachant qu'on ira que dans 1/3 des circonscriptions c'est aussi pouvoir négocier un pacte de non-agression (de partage des circonscriptions) avec les 2 partis les plus réceptifs : EELV et le Parti de Gauche.

Obtenir le financement par nos résultats (au moins 1% des voix dans au moins 50 circonscriptions) ce serait bien mais obtenir le remboursement en atteignant les 5% dans toutes les circonscriptions ce serait encore mieux. Ayant été candidat à une législative partielle je peux en témoigner.

J'ai lu les propositions de candidature virtuelle (ou masquée). Je sais qu'une part importante des adhérents ne souhaitent pas présenter de candidat à la présidentielle, ni même à une quelconque primaire.

Mais nous avons moins d'un an pour sauver ce parti. Dans ce moment de poker menteur, montrons notre détermination. Nos débats et nos hésitations sont tout à notre honneur mais ils nous affaiblissent aux yeux de l'opinion et surtout de nos concurrents.

Alors quel que soit le candidat choisi, pour une fois, soyons disciplinés (on n'est pas obligé d'être bêtes pour cela contrairement à ce que dit l'adage) et allons chercher ces 500 signatures avec comme premiers ambassadeurs nos candidats aux législatives qu'il nous faut vite désigner.

Il est difficile de s'organiser en aussi peu de temps. Je suis donc le candidat par défaut de ceux qui pensent qu'il faut zapper définitivement cette chimérique primaire de la Gauche.

« Un imbécile qui marche va plus loin qu'un intellectuel assis », disait Michel Audiard. Ce n'est pas loin d'être pareil pour un parti. Alors avançons. Nos idées et nos candidats.

La photo se veut symbolique : ce face à face n'est pas une opposition .... et ça se voit.